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Dear Sirs!

We are happy to celebrate you with Christmas and New Year!

The administrator of web-site www.prosvet.ru is writing to you.

Domain name prosvet.su has been registered for Internet presentation of the Center of short-term training programs «Prosvet» (St.Petersburg, Russia). Our company provides information and consulting services for business representatives. We organize consulting seminars, trainings and conferences for companies of different business branches. We provide our clients with information of current business data and high-technology.

Our company’s clients and web-set audience are not only St.Petersburg and Russia citizens, but almost of all CIS countries. We provide our services to the companies from Belarus, Ukraine, Georgia, Kazakhstan, Armenia, Moldova, Latvia, Tajikistan. All that states historically have strong social and economic contacts, that requires an existence of the united information realm. Among other things, our web-site aims at helping our clients from the different states to keep business contacts and to share professional experience. 

Actually, our web-site functions and is always in progress. We make daily content update and our stable audience grows. Our company’s representative web-site in domain zone SU has been demonstrating good results of audience growth during two last years, not only because of visitors from Russian Federation.  Informative value of this URL is proved out by almost all Russian Search Engines, which put references to this URL in the top 10 results for various requests.  

Our web-site, as many URLs in domain zone SU, shows good liveability of this domain zone, and relevance for placing the whole class of information resources for transnational contacts. All of mentioned above makes wording of ICANN plans to retire some top-level domain’s operating (domain zone SU among them), announced at Company’s Conference on the fifth of December, 2006,  not quite correct. 

As the domain’s name prosvet.su administrator, I express my disagreement with this proposal and hope that management of Internet Corporation for Assigned Names and Numbers will respect the interests of companies and individuals, registered their sites in domain zone SU, the number of which as of December 2006 has increased 5000 and is still growing. 

The retirement of domain zone SU violates the status of historic domains of second level, registered by RIPN (RosNIIROS) from 1990 to 01.10.2001. From the moment of registration  the domain SU is the territorial domain and represents definite geographic community, not state.  Even more, securing of administration rights at Russian Federation company can be considered as accordance to international status of Russian Federation as an assign of USSR. At the moment the functions of the first level domain zone’s administrator are obligated to the Fond of Internet Development (http://www.fid.su) on a basis of the Contract with the initial domain’s registrar (RosNIIROS).

Recognizing the expediency of the standard ISO 3166-1 compliance in distribution of geographic domain names, it must be emphasized, that practice of national domain zone’s evolution doesn’t always up to this standard. In particular, the UK zone has got the main development for definition of territorial accordance to Great Britain, not GB name, as the Standard required; as well as commercial US domain registration started in 2001. These facts require measured approach to definition of domain zone SU status, accommodating the interests of resource administrators in this zone. 
Let me celebrate you with Christmas and New Year once more!

I hope we will continue collaborating next year!

Kind regards,

Rodchenko Kirill Valerievich, PROSVET.SU administrator.

info@prosvet.su
+ 7 905 222 9675
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Уважаемые Господа!

Вам пишет администратор домена PROSVET.SU.

Поздравляю Вас с Новым годом и Рождеством!

Домен prosvet.su зарегистрирован мною для Интернет-представительства Центра краткосрочных программ обучения «Просвет» (Санкт-Петербург, Россия). Целью деятельности нашей Компании является предоставление информационно-консалтинговых услуг для представителей современного бизнеса. Мы проводим консультационные семинары, тренинги и конференции по различным отраслям бизнеса, знакомим с передовыми технологиями, предоставляем актуальную деловую информацию.
При этом география наших клиентов и аудитории веб-сайта prosvet.su не исчерпывается исключительно жителями Санкт-Петербурга и России, но покрывает почти все пост-советское пространство. Мы работаем с клиентами из Белоруссии, Украины, Грузии, Казахстана, Армении, Молдовы, Латвии, Таджикистана. Исторически сложившиеся экономические и социальные связи между государствами бывшего Советского Союза требуют наличие единого информационного поля, которое позволило бы бизнесменам и специалистам из суверенных государств поддерживать деловые контакты и обмениваться профессиональным опытом. В частности наш веб-сайт стремиться восполнить данную объективную потребность.
Наш веб-сайт живет и развивается как в плане регулярного (не реже одного раза в день) обновления контента, так и в плане расширения постоянной аудитории. На протяжении более двух лет Интернет-представительство нашей компании, расположенное в доменной зоне SU, демонстрирует хорошую динамику роста аудитории, при этом география посетителей выходит за границы Российской Федерации. Информационную значимость данного ресурса подтверждает и большинство российских поисковых систем, помещая ссылку на данные ресурс в первую 10 выдачи результатов по целому ряду поисковых запросов.

Пример нашего сайта, подобно большому количеству ресурсов, отнесенных к доменной зоне SU, демонстрирует жизнеспособность данной доменной зоны, востребованность ее для размещения целого класса информационных ресурсов, работающих в сфере транснациональных контактов, и делают не совсем корректным формулировку планов ICANN, объявленных на Конференции Корпорации 05 декабря 2006 г., о приостановлении деятельности некоторых доменов верхнего уровня, включая домен SU.

В качестве администратора доменного имени prosvet.su выражаю свое несогласие с предложением и высказываю надежду, что Руководство ICANN (Internet Corporation for Assigned Names and Numbers) примет в рассмотрение интересы организаций и частных лиц, разместивших свое Интернет-представительство в зоне SU, количество которых по состоянию на декабрь 2006 г. превысило 5 000 и продолжает неуклонно расти.
Исключение корневой записи SU нарушает статус исторических доменов второго уровня, зарегистрированных РосНИИРОС до 01.10.2001 года начиная с 1990 года. С момента своей регистрации домен SU – территориальный домен и является репрезентацией определенной географической общности, а не государственным доменом. Более того, закрепление прав администрирования данной зоны за организацией из РФ может рассматриваться также как соответствие международному статусу Российской Федерации в качестве приемника СССР. В настоящее время функции Администрирования домена первого уровня SU возложены на Фонд Развития Интернета (http://www.fid.su) на основе Соглашения с первоначальным регистратором данного домена РосНИИРОС.
Признавая целесообразность следования стандарту ISO 3166-1 в распределении географических доменных имен, необходимо подчеркнуть, что практика развития национальных доменных зон не всегда совпадает с данным стандартом. В частности, основное развитие для обозначения территориальной принадлежности Великобритании в сети Интернет получила зона UK, а не GB, как того требует Стандарт; а коммерческая регистрация доменов в зоне US началась только в 2001 году. Данные факты требуют взвешенного подхода к процедуре определения статуса зоны SU, учитывающего интересы Администраторов ресурсов в данной доменной зоне.
Еще раз примите мои поздравления с Новым годом и Рождеством!

Надеюсь на продолжение сотрудничества в Новом году!

С уважением,

Родченко Кирилл Валерьевич, администратор PROSVET.SU

info@prosvet.su
+ 7 905 222 9675

